



GUILLERMO BLANCO 1918 – 2012. RIP
Filósofo, fue rector de la UCA durante 14 años

*Fuente: La Nación / <http://www.lanacion.com.ar/1510319-guillermo-blanco>
21 de septiembre de 2012*

Pocos días antes de cumplir 94 años, murió en Buenos Aires monseñor Guillermo Blanco, filósofo y figura emblemática de la Universidad Católica Argentina (UCA), que concretó como rector el campus universitario de Puerto Madero.

Blanco acompañó desde los primeros pasos de la UCA al primer rector, monseñor Octavio N. Derisi, con quien había fundado, en 1946, Sapiencia, renombrada revista de filosofía tomista. Al comenzar su tarea en la UCA en 1958, Blanco fue organizador y decano de la Facultad de Filosofía y Letras. Luego, fue vicerrector académico entre 1968 y 1980, y desde ese año ocupó el rectorado hasta 1994. Además, era miembro emérito de la Academia Nacional de Educación.

Monseñor Blanco se caracterizó por su vocación sacerdotal, hombre de oración y guía espiritual; por ser un docente aplicado y querido, que sabía escuchar a los alumnos, y por sus sólidas convicciones cívicas y democráticas.

Blanco presidió el Consejo de Rectores de Universidades Privadas (CRUP) y la Federación Argentina de Universidades Católicas (FAUC). También presidió la comisión asesora de Filosofía, Filología y Psicología del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (Conicet), e integró la Sociedad Tomista.

Se ordenó sacerdote a los 24 años en el seminario de La Plata, donde luego enseñó. Después de graduarse como profesor de filosofía en la UBA, fue docente en Humanidades de la Universidad Nacional de La Plata y en la de Ciencias Económicas de la UBA.

Nacido en Arrecifes el 28 de septiembre de 1918, era hermano de Rubén Blanco, radical balbinista, que fue senador nacional, embajador en la Santa Sede y director de la Escuela de Defensa Nacional. Otra hermana, Rosa, es religiosa de la Misericordia